



CONFÉRENCE DE PRESSE

Mercredi 29 septembre 2010

1^{ère} biennale des arts de la terre : la faïence à l'honneur

Jean-Claude Villemain, maire de Creil, conseiller général de l'Oise, a le plaisir de vous convier à la conférence de presse de présentation de la première biennale des arts de la terre

Lundi 4 octobre

à 17h30

dans la maison de la faïence (face au musée Gallé-Juillet)

Vous aurez ainsi l'occasion de découvrir en avant-première la maison de la faïence, qui sera inaugurée et ouverte au public samedi 9 octobre. Ce lieu accueillera la collection de faïences fines de Creil et proposera également des expositions thématiques, des ateliers...

La première biennale des arts de la terre, qui se déroulera tout le mois d'octobre, vous sera également présentée, avec ses nombreuses animations : salon des antiquaires, exposition « Vous avez dit japonisme ? », marché des potiers, ateliers céramique...

En espérant avoir le plaisir de vous accueillir.



Contact :

Stéphanie POISSON

03.44.29.50.58

stephanie.poisson@mairie-creil.fr

C'est maintenant !
www.mairie-creil.fr

LA VILLE
CREIL
OISEPICARDIE